

Pour diffusion immédiate
Le 19 décembre 2014

Trois employées du ministère de la Justice reçoivent un prix d'excellence

WHITEHORSE — Le ministère de la Justice a tenu sa cérémonie annuelle de remise des prix d'excellence le 18 décembre 2014. Le ministre et le sous-ministre de la Justice, MM. Mike Nixon et Tom Ulyett, se sont joints aux employés réunis, pour l'occasion, dans l'atrium de l'édifice de droit Andrew-A.-Philipsen.

Les lauréates de cette année sont :

- Kelly Allen, préposée des Services aux victimes;
- Penelope Gawn, avocate, Section du droit des Autochtones;
- Laurie Tamminen, agente de correction.

Les trois personnes ont été récompensées pour leur dévouement, leur professionnalisme et leur contribution exceptionnelle au sein du Ministère.

« Les lauréates d'aujourd'hui incarnent les objectifs et les valeurs que nous appuyons et qui nous tiennent à cœur », a déclaré M. Nixon. « Je les remercie pour la qualité de leur travail et l'intérêt qu'elles manifestent à l'égard du rôle important que joue le Ministère. »

Kelly Allen a mérité un prix d'excellence en raison des efforts qu'elle a déployés dans la mise en œuvre, à Watson Lake, de programmes qui ont eu une grande incidence dans la collectivité, notamment un programme pour les femmes portant sur les compétences relationnelles et un autre à l'intention des hommes traitant de relations respectueuses. M^{me} Allen a souvent été la seule préposée des Services aux victimes à être présente sur place.

Quant à Penelope Gawn, son prix lui a été remis en reconnaissance du professionnalisme dont elle fait preuve envers ses collègues et envers les clients, et ce, depuis 26 ans qu'elle exerce sa profession. Elle agit également à titre de mentor aussi bien auprès des nouveaux employés que de ceux qui ont plus d'expérience.

Laurie Tamminen, pour sa part, a reçu un prix d'excellence pour les efforts qu'elle a mis dans la création, la publication et la diffusion du *WCC Connection*, un bulletin mensuel à l'intention des détenus du Centre correctionnel de Whitehorse et de ses collègues. Elle effectue la plus grande partie de ce travail en dehors de ses heures normales de travail.

On a remis à chacune des lauréates un certificat encadré et un petit cadeau. Celles-ci étaient au nombre des 13 personnes mises en candidature cette année. Les prix d'excellence sont en général décernés à des personnes ou à un groupe d'employés du Ministère qui accomplissent leurs tâches de façon exemplaire et qui, à ce titre, servent de modèles pour les autres.

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Tyler Plaunt
Communications
Ministère de la Justice
867-667-3221
tyler.plaunt@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-300

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.